



PODA/EL HERALDO
#HUGOAGUILAR
ANTICIPA
UNA CORTE
ITINERANTE
P14

#HUGOAGUILARORTIZ

QUIERE ACERCAR LA CORTE A LA GENTE

El próximo ministro presidente de la SCJN afirmó que su primera tarea será acercar a la justicia a todos los sectores sociales, pues ahora será un órgano impartidor itinerante

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Para el presidente electo de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Hugo Aguilar Ortiz, su principal reto tener un órgano impartidor de justicia, es decir, tratar de acercar la justicia a todos los sectores sociales, por lo que adelantó que el máximo tribunal saldrá a las regiones para atender algunos temas en territorio.

"Vamos a sacar la Corte de la capital del Estado, vamos a hacer sesiones en las entidades federativas, vamos a atender los temas más sentidos de toda la población", dijo en entrevista con Mario Maldonado para **Heraldo TV**.

El próximo ministro presidente señaló que actualmente hay una Suprema Corte alejada del pueblo y en la que no confían los ciudadanos, pues sirve solamente a un sector de la población.

"El reto central va a ser cómo acercar la Corte a todos, absolutamente a todos, no sólo aquellos que tengan la posibilidad de contratar abogados, firma de despachos que puedan acceder a la justicia", indicó.

Destacó el nuevo diseño del sistema de justicia, con la existencia del Tribunal de Disciplina Judicial, porque se trata también de desterrar todos los vicios, como

la deshonestidad, la corrupción y "los arreglos en lo oscuro para emitir una resolución".

"El Tribunal de Disciplina se va a encargar de sancionar, vigilar este actuar, creo que el diseño nos va a permitir que la Corte se dedique exclusivamente a la impartición de justicia...

"Hoy, el ministro o la ministra presidenta tiene tres funciones: disciplina, administración e impar-

tición de justicia, en el nuevo modelo, en mi caso, voy a inaugurar ese nuevo modelo y nos vamos a dedicar a la impartición de justicia, el Tribunal de Disciplina se encargará de someter, de ajustar cuentas con todos aquellos que se porten mal", explicó.

Aguilar detalló que conversó con el resto de los integrantes del máximo tribunal, pues ya se está planeando la entrega recepción en

52

AÑOS
DE EDAD
TIENE
AGUILAR
ORTIZ.

6.19

MILLONES
DE VOTOS
OBTUVO
EN LA
ELECCIÓN.


HUGO AGUILAR
 PRÓXIMO
 PRESIDENTE DE LA
 SUPREMA CORTE

El reto central es cómo acercar la Corte a todos, no sólo aquellos que puedan contratar abogados”.

los próximos meses, y comenzarán a involucrarse con los expedientes.

“Efectivamente me comentan que estamos hablando de alrededor de mil 200 expedientes que están ahorita acumulados más los que se acumulen de aquí a septiembre porque la Corte ha dejado de turnar los casos, solamente están turnando los casos urgentes.

“Pero vamos a trabajar, vamos a trabajar fuerte, vamos a coordinarnos bien, también eso va a ser importante que haya uniformidad de criterios, que coincidamos en los criterios fundamentales para que no sean debates interminables, para que no un caso nos lleve uno, dos o tres sesiones, vamos a hacer unos estudios y el diálogo permanente entre nosotros”, aseguró.

Ante las críticas al proceso electoral, Aguilar dijo que este debe ser evaluado en cuanto a reglas y la implementación de estas.

“El tema de las guías para votar las veo necesarias porque en medio de muchísimos candidatos, muchas boletas, varios colores, distintas funciones, se requiere un auxilio, yo mismo cuando fui a votar tuve que armar mi propia lista, mi acordeón personal”, señaló.

Aseguró que no tiene compromisos con actores políticos, pero

también señaló que independencia no significa estar en contra de los otros poderes.

En entrevista con *Sergio y Lupita* para **Heraldo Radio**, Aguilar, dijo que su único compromiso es con la Constitución, con la ley, con sus convicciones y con comunidades indígenas porque hay una deuda histórica con estas.

“La única responsabilidad que sigo sintiendo es con los pueblos, no tengo un condicionamiento, no llego porque hice algún compromiso con un sector, con un partido, con un grupo”, enfatizó.

Dijo que como ministro va a imprimir el sello propio que es el de un enfoque social y proteccionista hacia los sectores vulnerables del país.

Recordó que desde su campaña planteó desapegarse de los formalismos jurídicos, porque estos generan sentencias injustas.

“Eso es lo que vamos a ir arreglando poco a poco en la Suprema Corte de Justicia de la Nación”, aseguró el próximo ministro.

Destacó que hace año y medio para él era impensable lo que hoy está viviendo porque no tiene relaciones con la clase judicial ni con tomadores de decisiones. ●

**EL MÁS
VOTADO**

- 1 • Quiere llevar la SCJN a las regiones para atender sus problemáticas.
- 2 • Refrendó su compromiso con los indígenas; hay una deuda histórica, dijo.
- 3 • Confesó que antes de la elección no tenía ni 300 seguidores en sus redes.